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PAOD  - Polidesportivo da Arroja

Já colocámos em reunião de Câmara por duas vezes a questão do abandono e da colocação
de  lixo  nas  instalações  da  antiga  Escola  Isabel  de  Portugal,  cedidas  ao  centro  comunitário  e
paroquial da ramada. 

Na mesma zona encontra-se o Polidesportivo da Arroja.

O polidesportivo da Arroja é um equipamento Municipal, que durante muitos anos foi usado
não só pela população local,  como por clubes desportivos e até pela Escola Isabel de Portugal,
enquanto esta esteve em funcionamento.

Na sequência da denúncia de alguns munícipes, fomos ao local e o cenário com que nos
deparámos é, como pode comprovar-se pelas fotos abaixo apresentadas, assustador.

Poderão dizer que se tratou de atos de vandalismo. Concordamos que podem de facto ter
ocorrido. Contudo, como pode a Câmara ter uma atitude negligente e passiva perante esta situação.

Num concelho cuja falta de equipamentos para a prática desportiva formal e informal é tão
grande, como pode um equipamento desta natureza estar neste estado, como permite a Câmara tal
situação?

Se  a  situação  não  era  conhecida  por  parte  do  executivo  municipal  passou  a  ser  neste
momento, e portanto a questão que se impõe é que medida, de segurança do espaço, vai tomar a
Câmara Municipal?

Quando vai a Câmara Municipal reabilitar aquele espaço e coloca-lo novamente ao serviço
dos munícipes?

Além das questões da saúde e segurança pública, uma vez que este espaço se tornou um
local de consumo de drogas, existe ainda a questão do abandono da população daquele bairro.

Já aqui demos nota também das dificuldades da ASCDA e das condições em que está a
desenvolver a sua atividade em prol daquela população.

Demos também nota do abandono a que está votado o bairro de realojamento social e de
habitação a custos controlados. Das lojas desocupadas e das dificuldades do projeto ser cidadão
para responder às questões sociais que imergem naquele local.

Não se compreende como pode um equipamento municipal estar neste estado. Nem que a
Câmara nada faça para melhorar a qualidade de vida dos moradores do bairro da Arroja.
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